

Jeudi 23 mai 2024,

Le jeudi 23 mai dernier, la Mutuelle Mare Gaillard (MMG) a tenu son premier RDV MMG pros et a fièrement inauguré par la même occasion sa nouvelle agence à Dothémare. Cet événement marquant a réuni membres adhérents, chef d'entreprises et collaborateurs, célébrant ainsi une étape importante dans le développement de notre réseau.

Située au cœur de la ZAC de Dothémare aux Abymes, cette nouvelle agence 100% connectée a été conçue pour offrir un cadre accueillant et moderne à nos adhérents. Elle incarne ainsi notre engagement à leur rester proche et à leur fournir des services de qualité dans des locaux adaptés à leurs besoins.

La cérémonie d'inauguration a été marquée par le discours inspirant du président Guy Cazimir soulignant l'importance de cette ouverture dans la stratégie de croissance de la MMG et l'incontournable coupé de ruban. Les invités ont également eu l'occasion de visiter les nouveaux locaux et de découvrir les équipements de pointe mis à leur disposition.

L'agence de Dothémare est désormais ouverte au public et prête à accueillir nos adhérents, aussi bien particuliers que professionnels, pour les accompagner dans leurs démarches et répondre à leurs attentes. Nous invitons tous nos membres à venir découvrir ce nouvel espace et à profiter des services personnalisés offerts par notre équipe dévouée.

Cette ouverture témoigne de notre volonté de toujours mieux servir nos adhérents et de continuer à renforcer notre présence sur le territoire.

Nous remercions chaleureusement tous ceux qui ont contribué à la réalisation de ce projet et nous nous réjouissons de pouvoir accueillir nos membres dans cette nouvelle agence.

L'équipe MMG.



www.maregaillard.com